

# PROFESSIONNELS DE LA PROTECTION CONTRE LA Foudre

# CERTIFICAT DE CONFORMITÉ

## 1023116012083

L'Institut National de l'Environnement Industriel et des Risques (INERIS), Etablissement Public à Caractère Industriel et Commercial créé par le décret n° 90-1089 du 7 Décembre 1990, sous la tutelle du ministère de l'environnement, délivre la présente attestation de conformité au référentiel QUALIFOUDRE version 4.0 du 20 janvier 2017, à la Société suivante:

**ERICO France**

Rue Charles Dallery  
ZI Sud - BP 31  
42161 ANDREZIEUX BOUTHEON CEDEX

Les moyens mis en œuvre par cette société, après examens et audit (dossier INERIS N° 204700), sont reconnus conformes aux spécifications du référentiel QUALIFOUDRE qui portent sur le système de management de la qualité, les méthodes de travail, la qualification et la formation des personnes suivant les rubriques utiles du référentiel indiquées ci-dessous :

Fabrication de paratonnerres  
Fabrication de produits de mise à la terre  
Fabrication de parafoudres

Ce certificat est valable jusqu'au 8 décembre 2024.

Verneuil-en-Halatte, le 9 décembre 2021.



Signé électroniquement  
Digitally signed by  
Dominique CHARPENTIER  
Certification Manager /  
Responsable Certification

Le Directeur Général de l'INERIS,  
Par délégation,  
Responsable Certification  
D. CHARPENTIER

**PROFESSIONALS OF THE PROTECTION AGAINST THE LIGHTNING**

**CERTIFICATE OF CONFORMITY**

**N° 1023116012083**

The National Institute of the Industrial Environment and the Risks (Institut National de L'Environnement Industriel et des Risques, INERIS), Public organization established by decree N° 90-1089, issues a certificate of compliance to QUALIFOUDRE Referential, version 4.0 from 20<sup>th</sup> January 2017 to :

ERICO FRANCE  
Rue Charles Dallièrè  
ZI Sud - BP 31  
42161 ANDREZIEUX BOUTHEON CEDEX

The certificate is based on audit report n° 204700. Results are conform to the specifications of the QUALIFOUDRE for the Quality Management system, the working methods used, the qualification and the training of the following activities :

- Manufacturing of external lightning protection products
- Manufacturing of earthing systems for lightning protection
- Manufacturing of surge protection devices

This certificate is valid until 8<sup>TH</sup> December 2024

Verneuil-en-Halatte, 14<sup>th</sup> December 2023

The Chief Executive Officer of INERIS,  
By delegation  
D. CHARPENTIER  
Certification Manager